



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST
PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

PRESSEMITTEILUNG

10. August 2023

Nr. 57/2023

Land stärkt traditionsreiche Burgfestspiele Jagsthausen und damit Kultur im ländlichen Raum

Staatssekretär Arne Braun: „Die Burgfestspiele sind als kultureller Leuchtturm fest in der Region verankert“

Seit mehr als 70 Jahren bereichern die [Burgfestspiele Jagsthausen](#) das kulturelle Leben im Landkreis Heilbronn und darüber hinaus. Jetzt erhält die traditionsreiche Freilichtbühne zusätzliche Mittel in Höhe von 26.900 Euro – das Land stärkt damit auch die Kultur im ländlichen Raum. „Die Burgfestspiele Jagsthausen sind als kultureller Leuchtturm fest in der Region verankert. Inszenierungen des Götz von Berlichingen am historischen Ort entwickeln eine ungemeine Strahlkraft und tragen zur kulturellen Identität bei, aber auch Musicals oder das Kindertheater sind wertvoll für den gesellschaftlichen Zusammenhalt vor Ort“, sagte Kulturstaatssekretär Arne Braun anlässlich seines Besuchs auf der Götzenburg am Donnerstag (10. August).

Die Landesregierung fördert gezielt Theater und Festspiele in ländlichen Räumen, um deren Qualität zu sichern und weiterzuentwickeln. „Angesichts steigender Personal- und Sachkosten stehen Kulturschaffende auch nach der Pandemie vor großen Herausforderungen. Wir sehen diese Probleme und unterstützen nach Kräften – für ein attraktives, lebendiges Kulturprogramm im ländlichen Raum“, sagte Staatssekretär Arne Braun.

Bereits im vergangenen Jahr wurde der Landeszuschuss für die Burgfestspiele Jagsthausen erhöht – er beträgt nun insgesamt 370.000 Euro. Damit erkennt das Land auch das Engagement und die künstlerische Entwicklung der Festspiele an.

Weitere Informationen:

Burgfestspiele Jagsthausen

[Die Festspiele auf der Götzenburg in Jagsthausen](#) prägen das Kulturleben im Städtedreieck Stuttgart, Mannheim und Würzburg. Die traditionsreiche Freilichtbühne – 1949 gegründet von Wolf-Götz Freiherr von Berlichingen – ist das einzige professionelle Theater im Landkreis Heilbronn. Schwerpunkt des Festspielprogramms ist regelmäßig Goethes Drama „Götz von Berlichingen“, das im Burghof in immer neuen Inszenierungen gespielt wird. Weiterhin werden unter anderem Musicals und Kindertheaterstücke geboten. Ende Juni fand erstmals ein Konzert des Württembergischen Kammerorchesters im Burghof statt.